

28.05.2009 - 08:30 Uhr

Vivre avec la polyarthrite rhumatoïde: une nouvelle brochure avec conseils et informations

Zürich (ots) -

Présentées par des experts, des informations accessibles à tous les patients, tenant compte des derniers acquis de la recherche

Le temps, un facteur capital en matière de santé: plus tôt la polyarthrite rhumatoïde est diagnostiquée et traitée, plus les articulations touchées peuvent être préservées. En rappelant des vérités de ce type, la Ligue suisse contre le rhumatisme vient en aide aux quelque 70'000 personnes en Suisse qui souffrent d'inflammation chronique des articulations.

En proposant une nouvelle édition de sa brochure spécialisée, elle entend informer sur la maladie, le diagnostic et les possibilités thérapeutiques et encourager les personnes concernées à vivre avec leur polyarthrite rhumatoïde en conservant la plus grande autonomie possible.

Membres raides pendant plus de 30 minutes au lever? Articulations et mains gonflées, douloureuses même au repos? En collaboration avec des experts de la Société Suisse de Rhumatologie, la Ligue suisse contre le rhumatisme a édité une nouvelle brochure d'information aux patients qui aborde les aspects médicaux mais aussi socio-psychologiques de la polyarthrite rhumatoïde en intégrant les découvertes les plus récentes. Cette brochure répond à un besoin d'information important: pour la seule année passée, plus de 4500 personnes se sont procuré l'ancienne édition de cette brochure qratuite auprès de la Lique suisse contre le rhumatisme.

La polyarthrite rhumatoïde (PR) est une forme de rhumatisme impliquant le système immunitaire, mais dont les causes ne sont pas clairement identifiées. Près d'1% de la population souffre de PR, les femmes étant trois fois plus touchées que les hommes.

En l'état actuel des choses, la PR peut être ralentie, mais pas guérie: un diagnostic et un traitement médicamenteux précoces sont donc essentiels pour influencer l'évolution de la maladie. La polyarthrite rhumatoïde affecte énormément le quotidien des patients, tant au niveau privé que professionnel. Et ce sont ces patients que la Ligue suisse contre le rhumatisme veut aider par le biais de cette nouvelle brochure, mais aussi d'une semaine d'action organisée pour eux en septembre 2009.

La polyarthrite rhumatoïde est l'une des pathologies approfondies dans le cadre du thème des «rhumatismes inflammatoires» sur lequel la Ligue suisse contre le rhumatisme a choisi de mettre l'accent cette année. Au cours de la première semaine de septembre, dans de nombreuses villes suisses, la population sera invitée à participer à des conférences et ateliers gratuits et pourra ainsi bénéficier d'un service unique sous cette forme, destiné aux patients et aux inté-ressés.

La brochure sur la polyarthrite rhumatoïde est disponible gratuitement en français, allemand et italien.

Commandes par téléphone au 044/487'40'10 ou via la boutique en lique de la Lique suisse contre le rhumatisme:

www.rheumaliga.ch/ch/Shop?language=fr&artikelnr=F341

Consulter la brochure en français (pdf): http://www.presseportal.ch/go2/RheumaligaFR

Télécharger la couverture (jpg, 300dpi): www.rheumaliga.ch/ch/Medienmitteilungen?language=fr

Contact:

Andrea Gerfin Communication et édition Tél.: +41/44/487'40'00 E-Mail: a.gerfin@rheumaliga.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000404/100584103}$ abgerufen werden. }$